

Los comerciantes de Eibar inician una campaña de promoción especial

Se aplicarán descuentos del 5% en las compras que se realicen con la tarjeta de la entidad en noviembre y la primera quincena de diciembre

:: A. R.

ERMUA. La Asociación de Comerciantes de Eibar ha puesto en marcha una nueva campaña de otoño con descuentos del 5% en las compras que se realicen en noviembre y la primera quincena de diciembre para las compras efectuadas con la tarjeta de esta entidad comercial. Los descuentos se aplicarán en los más de 150 comercios adheridos a la Asociación y durante este periodo de tiempo mostrarán un cartel anunciador de la campaña. La iniciativa se pone en marcha esta mis-

ma semana, a partir del martes, y se prolongará hasta mediados del mes de diciembre.

En la actualidad están operativas cerca de 5.000 tarjetas de la Asociación de Comerciantes de Eibar. Se trata de una tarjeta de crédito Visa, que no cuentan con ningún tipo de comisión, que permite abonar las compras hasta en tres meses, sin intereses y que se puede domiciliar en la entidad bancaria que se desee.

La tarjeta ofrece, además, ventajas complementarias como la posibilidad de acumular puntos para

canjearlos por regalos (recogidos en un catálogo) y entrar en sorteos, disponer de dos horas gratuitas de aparcamiento (en los parkings de Txantxa Zelai y Txomo) en el día que se realice una compra (siempre que el importe sea superior a 30 euros) y descuentos del 2% al adquirir combustible en cualquiera de las gasolineras de Eibar.

La nueva campaña de la Asociación de Comerciantes de Eibar mantiene los objetivos de anteriores iniciativas llevadas a cabo: esto es promocionar el comercio de Eibar, fidelizar al cliente y ofrecer un buen servicio.

No es la primera vez que se llevan a cabo este tipo de iniciativas con el objetivo de atraer a la clientela a los establecimientos eibarreses. La tarjeta Visa de la Asociación de Comerciantes se creó hace dos años y es de utilización habitual en los comercios de Eibar.

En la actualidad están operativas cerca de 5.000 tarjetas y se pueden utilizar en 150 establecimientos



Unos 150 establecimientos de Eibar forman parte de la Asociación de Comerciantes. :: EL CORREO

EN BREVE



Firma del acuerdo con los directores de los centros

Colaboración entre Armeria e Iurreta

FIRMA DE CONVENIO

Armeria Eskola de Eibar e IEFPS Iurreta Instituto han iniciado un proceso de colaboración con el objeto de aunar esfuerzos para poder satisfacer mejor la demanda de formación profesional de nuestro entorno. Ambos centros han firmado un acuerdo de colaboración y los directores de Armeria e Iurreta, José Luis Novoa y Tomás Maguregui, suscribieron recientemente el documento del convenio. Ambas entidades tienen una oferta formativa de cursos de

formación continua y ocupacional que resulta complementaria. En total entre ambas entidades ofertarán durante el periodo 2010-2011 alrededor de 70 cursos de Formación Continua de diferentes áreas como electricidad, electrónica, informática y telecomunicaciones, fabricación electromecánica o administrativa, entre otros.

La mayoría de las acciones formativas son subvencionables por el Departamento de Empleo y Asuntos Sociales del Gobierno Vasco, el Servicio Público de Empleo Estatal (S.P.E.E., antiguo INEM) y Hobetuz.

Actuación del Coro 'Peques' del León de Oro

EN EL COLISEO

El Coliseo de Eibar acoge esta tarde un nuevo concierto dentro del XVIII Musikaldia. En esta ocasión, se trata de la actuación del Coro 'Peques' del León de Oro que comenzará a las 20.30 horas. Se trata de una agrupación juvenil que se creó en el año 2000 en Asturias, como parte del proyecto coral 'El León de Oro'. El coro 'Peque' está formado por 40 voces blancas de entre once y diecisiete años, que interpretarán obras de varias épocas y estilos, con especial atención a la música popular contemporánea. Las entradas para esta actuación tienen un precio de tres euros. La siguiente actuación de Musikaldia llegará el día 2 de noviembre, con el Canteamus Children Choir de Hungría.

Exposición de setas en Toribio Etxeberria

JORNADAS MICOLÓGICAS

El Club Deportivo de Eibar está celebrando sus jornadas micológicas durante este fin de semana. El programa diseñado para hoy domingo cuenta con la exposición de setas como plato fuerte. En la calle Toribio Etxeberria, se expondrán alrededor de dos centenares de especies diferentes, tanto comestibles como tóxicas. La muestra se podrá ver entre las 10.00 y las 14.00 horas. También está prevista una degustación de perretxikos, a las 12.00 horas del mediodía. Los organizadores cocinarán un total de 40 kilos de champiñones, que se venderán en forma de pintxos. Desde la organización anuncian que, en caso de lluvia, las actividades se trasladarán a los arcos del ayuntamiento.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Izarren Argia 19.30

El Americano 19.30

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora,

15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.

Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu Pasalekua, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Mendinueta (Urkizu Pasalekua, 6, Eibar).



Las mujeres voluntarias de la AECC de Ermua también colaboran en esta actividad. :: A. L.

Un pincho, una ayuda

La Asociación de Comerciantes de la Plaza del Mercado organiza el próximo sábado su venta de pinchos para la AECC

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Se las puede ver en momentos puntuales por las calles de Ermua portando su hucha o su lazo rosa, aunque como pedir siempre cuesta pese a que sea por una buena causa, cuando más en su salsa se las ve es en la actividad que se celebrará el sábado en la villa: la venta de pinchos en la plaza del mercado.

Las voluntarias de la Asociación Española Contra el Cáncer en Ermua colaboran con la Asociación de la Plaza del Mercado, que pone el género (chorizo, morcilla, tinto y sidra) y lo transforman en sabrosos pinchos para venderlos al precio simbólico de 2 euros. Lo recaudado se ingresa en la AECC.

Los ermuarras tienen la posibilidad de hacer mucho bien, aportando sólo 2 euros (por dos pinchos y un vaso de vino), en esta actividad que se desarrollará el próximo sábado, a partir de las 11.30 horas en el mercado de abastos de la localidad.

Han pasado ya más de 15 años, desde que las mujeres del Centro de Promoción de la Mujer se animaran a colaborar en este trabajo, que se desarrollaba en la Casa Castilla La Mancha. En un comienzo únicamente se postulaba una vez al año, pero con el paso del tiempo la diferencia es más que patente, ya que las alrededor de 23 mujeres que componen ahora este colectivo se encargan de colaborar en infinidad de actividades que se organizan en la villa.

Han trabajado en campañas de prevención como en el Día Mundial contra el Cáncer, donde conciencian a la población de la necesidad de luchar contra la enfermedad, el Día Europeo Contra el Cán-

cer que se llevó a cabo por primera vez en 2009 y el Día Mundial Sin Tabaco en el que ya han realizado actividades como cambiar cigarrillos por chupachups para provocar la reflexión de la población.

También se realizan campañas anuales para la prevención del cáncer de piel, en las que los ermuarras han podido conocer cuál es el factor solar que deben utilizar, y el Día Mundial Contra el Cáncer de Mama, para concienciar de la importancia de las mamografías. Asimismo, se suelen organizar de manera regular conferencias y talleres desde la Junta Provincial de Bizkaia, de la que depende el voluntariado ermuarra.

Campañas en colegios

Además ya han realizado campañas en colegios, dando charlas sobre tabaquismo o nutrición y la Junta Provincial envía una psicóloga para apoyar a las cuidadoras de personas dependientes, cuyos enfermos son cuidados por las voluntarias, en el momento de acudir a este servicio.

Además durante varios años se han organizado grupos para dejar de fumar, con éxito en su conclusión. «Todo esto no sería posible sin el voluntariado», explican desde Bilbao.

Ellas se muestran orgullosas de su trabajo. No en vano «cada vez vamos sacando algo más de dinero en las campañas y la gente, en general, nos trata bien cuando postulamos, e incluso hay quien nos agradece mucho el trabajo que hacemos». Merece la pena, puesto que todo lo que recaudan en estas campañas va íntegramente dedicado a la investigación y la ayuda no sólo a enfermos sino familiares de personas afectadas por el cáncer.

Entre estas voluntarias hay personas de todas las edades, algunas que no tienen ninguna relación con el cáncer y colaboradores que acuden para campañas puntuales.

Las personas que deseen informarse al respecto o quieran saber algo más sobre las actividades de la

LOS DATOS

► **Actividad.** Venta de pinchos y vino con fines benéficos. Lo recaudado se destinará a la Asociación Española Contra el Cáncer.

► **Lugar.** Mercado de abastos de Ermua.

► **Fecha y hora.** El próximo sábado, día 6 de noviembre, a partir de las 11.30 horas.

► **Precio.** Aportando dos euros, se podrán degustar dos pinchos y un vaso de vino.

► **Contacto.** 943031174 o al 665828734, consuelovega@hotmail.es.

Las voluntarias de la AECC de Ermua llevan 15 años colaborando en esta actividad

Durante todo el año, se organizan campañas de prevención contra el cáncer

asociación pueden llamar al teléfono 943031174 o al 665828734, preguntando por la coordinadora de Ermua, Consuelo Vega, o escribir a la dirección de correo electrónico consuelovega@hotmail.es.

Uno de sus principales objetivos es la concienciación de la población «porque la gente joven está más sensibilizada, pero todavía hay quien ni se atreve a pronunciar la palabra cáncer». Por eso ellas ponen su cara y su esfuerzo al servicio de la lucha contra una enfermedad «de la que se sale», afirman por experiencia.

Supermercados BM instalará una tienda con parking en Zeharkale

:: A. LASUEN

ERMUA. La empresa Uvescaya S.L., que explota los Supermercados BM instalará una de sus tiendas en Ermua. La ubicación elegida es la del edificio de la empresa Wat Direcciones, que ya no tiene actividad industrial y que se encuentra junto al frontón Arizmendi.

El Pleno de la Corporación ermuarra ha aprobado esta semana la modificación de la ordenación pormenorizada de edificación no residencial en viario arterial que aparecía en el Plan General de Ordenación Urbana. Esto era necesario para permitir que esta empresa instalara un aparcamiento de vehículos en la parte alta del edificio donde se instalará en un futuro.

Esta aprobación, que deberá pasar por un periodo de publicación de 20 días en el Boletín, contó con los votos favorables de todos los grupos políticos de la corporación, salvo Ezker Batua, que se abstuvo «por la preocupación de que esta superficie extensa o mediana pueda perjudicar al pequeño comercio local».

El alcalde, Carlos Totorika, quiso tranquilizar a la portavoz de Ezker Batua afirmando que el sector terciario que se va a instalar es de dimensiones pequeñas (aunque si lo fuera de grandes dimensiones al estar en el municipio probablemente repercutiría positiva-

mente en el comercio local, ya que los ciudadanos no tendrían que desplazarse a otras localidades». Desde el Ayuntamiento esta actuación se percibe como «una ventaja para el comercio local y para los puestos de trabajo que generará».

El supermercado BM que se instalará en esta zona alta de la calle Zeharkalea, contará con varios pisos. Sobre el tejado del edificio, se instalará el aparcamiento para cerca de 40 vehículos. De hecho, esta es la razón por la que se ha tenido que modificar puntualmente el Plan General, para permitir construir una rampa de acceso y subida a esta zona. Justo debajo se instalará el supermercado o centro comercial.

Eso sí, el Ayuntamiento ha requerido a la empresa que instale el revestimiento de fachada con los materiales adecuados a su ubicación en el municipio.

Con esta actuación se amplía la oferta de supermercados con los que cuenta la villa. De momento, en San Pelayo y San Lorenzo se pueden encontrar dos establecimientos de Eroski.

Posteriormente llegó a la villa el supermercado de la marca Día que se instaló en la calle de los olivos. Además hay repartidas por el municipio otras tiendas de menor calibre que rondarán la cifra de 70 establecimientos alimentarios en la villa.



Imagen del solar en el que BM instalará una nueva tienda. :: E. C.

EN BREVE

'Besos', galardonado en los Premios Anuarial

DE TXABI ARNAL

:: El álbum infantil 'Besos', escrito por el ermuarra Txabi Arnal Gil, ilustrado por Julio Antonio Blasco y diseño de Ester Sánchez (Pintar-Pintar Editorial), ha sido galardonado en los Premios Anuarial 2010 del Diseño Gráfico Español, con un diploma, como obra seleccionada dentro de la categoría al mejor libro, memoria o di-

seño editorial 2010. Esta obra que se publicó a comienzos del 2010 es la decimocuarta del escritor, que desde 1992 trabaja para el público infantil. Se trata de un álbum ilustrado, que en esta ocasión utiliza el verso para lanzar «besos de bruja, besos al revés, de arco iris, musicales, de rana, de liebre o de disfraz», entre otros. Las ilustraciones de Julio Antonio Blasco, al igual que los besos que se describen en sus 40 páginas, son intensas y divertidas.